



**Cofinanciado por  
la Unión Europea**

## Este proyecto se caracteriza por:

El gran impacto sobre el alumnado y centros de FP de la provincia de Huelva que realizan las prácticas de formación en centros de trabajo extranjeros.

## DATOS



Movilidad de las personas por motivos de aprendizaje, Movilidad de Estudiantes y Personal de Formación Profesional.



Subvención de 174.295 €



Inicio: 01-09-2020  
Fin: 31-12-2022

## CENTRO COORDINADOR

**Diputación Provincial de Huelva**  
(Huelva, Andalucía)

## 38 ORGANIZACIONES DE 6 PAÍSES



## ENLACES DE INTERÉS



[Ficha de proyecto \(E+PRP\)](#)



[Web del proyecto](#)



## PARTICIPANTES

El proyecto ha contado con la participación de 39 estudiantes de 2º curso de Ciclo Formativo de Grado Medio, de 12 especialidades formativas distintas. Los participantes han realizado las prácticas FCT en 26 instituciones europeas de 5 países: Francia (Bordeaux), Portugal (Lisboa), Malta (La Valeta), Irlanda (Dublín) e Italia (Cagliari y Caserta).



## OBJETIVOS

Mejorar la calidad de la formación completando la formación teórica con experiencias prácticas en empresas europeas, dando así una dimensión europea a su proceso de aprendizaje.



## ACTIVIDADES

Visitas preparatorias, firmas de acuerdos con empresas y realización de moviidades ErasmusPro.



## RESULTADOS/PRODUCTOS

Los alumnos participantes han superado el curso, a través de la consecución de las premisas básicas marcadas. Los participantes han adquirido una serie de competencias y habilidades para la vida diaria, así como para resolver conflictos con otras personas, desplazarse en servicios públicos de transporte, mejorar o aprender un idioma diferente, respeto por otras culturas y costumbres. Además, han conocido valores como la inclusión social, igualdad, respeto, compartir, etc.



## IMPACTO

El impacto en general en la provincia de Huelva ha sido muy positivo, tanto en los participantes como en sus familiares y conocidos, muchos de ellos solo conocían la vertiente Erasmus Plus en el ámbito universitario.



## DIFUSIÓN

La difusión de los resultados se ha enfocado hacia estudiantes de primer curso de Ciclos de Grado Medio adscritos al Consorcio y, por otra parte, a la población en general para que conozcan las bondades del programa Erasmus+ y la labor de las instituciones europeas y nacionales implicadas.

